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本报讯 辽沈晚报、聊沈客户端
记者王冠楠贵阳报道 昨日，在新赛
季的首场比赛中，辽宁沈阳宏运队在
客场逼平贵州恒丰，拿到新赛季第一
分。而比起拿到第一分，更可贵的是
球员在赛场上表现出的拼搏精神和
求胜欲望。

“客场能拿到这一分，对我们今
后的比赛是一个很大的鼓励，也是一
种激励”，主帅臧海利在赛后说道。

上半场，辽足踢得比较主动，第
28 分钟，桑一非跑动中一脚远射，打

在横梁上弹出。下半场，面对贵州队
的一波波攻势，辽足都成功化险为
夷，新加盟的后卫张天龙表现可圈可
点，而守门员张振强更是凭借稳定的
发挥力保城门不失，最终两队 0：0 互
交白卷。

比赛中，看台上还有十余名远道
而来的辽足球迷，全场比赛为辽足呐
喊加油。赛后，辽足队员也一起跑到
了球门后的看台附近，向球迷鞠躬致
谢。看台上的球迷也为辽足队员们
在本场比赛中表现出的拼劲儿竖起

了大拇指。
本场比赛是主帅臧海利上任后的

首场比赛，赛后新闻发布会上，臧海利
称，最先感谢的是队员们的拼搏。

臧海利说，对阵贵州恒丰是一场
艰苦的比赛，“贵州队有两名非常出
色的外援，他们给我们制造了很大的
威胁。我们非常感谢我的队员，他们
通过自己的努力，成功限制了对方外
援的发挥。”

本场比赛，辽足起用了多名新
人，首发队员中有两名 U23 的球员，

王珐也是首发，加上张天龙是新来
的。首发阵容与上赛季相比变化还
是比较大的。

“本场比赛，首发阵容中我们上
了两名 U23 球员，一名是孙兆靓，一
名是李振。通过我接队之后的考察，
通过他们训练的表现，我觉得他们具
备中甲联赛首发的水平。包括有一
些去年比赛出场比较少的队员，在我
看来他们符合我的战术理念”，臧海
利认为当年轻队员在球队中越来越
多的时候，对整个球队也是一种刺

激，也会形成良好的竞争氛围。
对于年轻球员在场上的表现，臧

海利表示比较满意，“第一场比赛，多
少都会有一点紧张，但是我认为他们
还是发挥出了自己的水平。赛前我
就鼓励他们要相信自己，我相信他们
是具备一定能力的，提升自信心会对
在赛场上的发挥有帮助。”

下一轮比赛，辽足继续客场之行，
3月16日晚对阵南通支云。3月30日，
辽宁沈阳宏运队才迎来中甲联赛的第
一个主场，对手是陕西大秦之水。

辽足客战贵州 获新赛季第一分
臧海利对新人表现满意 成功限制住了对方外援发挥

本报讯 辽沈晚报、聊沈客户端首
席记者高鹏东莞报道 当韩德君和哈德
森都相继因受伤而缺席比赛的时候，郭
艾伦当仁不让地扛起了带领球队前进的
重任。尽管他砍下全场最高的34分并没
有能够帮助辽宁本钢男篮从客场拿走
一场胜利，但是他的表现则是毫无疑问
的MVP！

在昨晚结束的2018-2019赛季CBA
常规赛第四十五轮比赛中，辽宁男篮在
客场以 94:107 不敌广东男篮，遭遇了客
场三连败。不过这场比赛中辽篮的阵容
人员不整，除了此前就受伤缺席的韩德
君之外，哈德森也因为上一轮同青岛队
的比赛中扭伤脚踝，不得不选择休战，这
让辽篮在比赛中不得不一直以单外援阵
容迎战，而且还有一段时间使用全华班
阵容。

本场比赛的对手广东队已经提前锁
定本赛季 CBA常规赛第一，而且在这种
情况下他们依旧更换了两名超级外援，
比斯利和布鲁克斯的到来让这支“八冠
王”球队实力更上层楼，目标直指球队的
第九次总冠军。

在阵容不整的情况下面对这样一
个对手，辽篮却没有表现出丝毫畏惧，
反而从一开局就和对手打起了正面对
攻，郭艾伦则吹响了球队的冲锋号，他
在比斯利后仰中投命中本场比赛第一
个进球之后，立刻在下一个回合中在三
分弧顶地带单打比利斯，用连续运球后
的后撤步三分球给出了辽篮强势的回
应。

而接下来，郭艾伦直接火力全开，在
首节比赛中就砍下了 12 分，其中包括 2
中2的三分球。凭借这种出色的表现，辽

篮也在首节单外援阵容的对拼之下，1分
领先于广东队，取得了一个非常不错的
开局。

在后面的比赛中，虽然广东队的两
名超级外援在双外援阵容下显现出了非
常强大的火力，让双方比分逐渐拉开，但
是辽篮始终没有放弃比赛，郭艾伦更是
始终站在球队反击的第一线上，不惜体
力，尝试进攻得分。

全场比赛，郭艾伦拿到了全场最高的
34分，而且两分球和三分球的命中率都达
到了50%，能够在广东队严密的封锁之下
取得这样的分数，就足以感受到郭艾伦在
这场比赛中的发挥有多么出色。

更重要的是，在比赛的最后一节
里，辽篮面对的是落后 22 分的局面，但
是他们却并没有让这一节比赛变成垃
圾时间，而是在郭艾伦的带领下不断发
起反击，郭艾伦更是在这一节里就拿到
10 分，延续了自己在末节比赛中的巨大
威力。

尽管最终辽篮还是无法在客场带走
一场胜利，但是郭艾伦在比赛中的表现，
却是毫无疑问的 MVP。他在进攻中多
次上演高难度进球，其中一次面对比斯
利封盖时的高抛球上篮更是惊艳全场；
防守中，同样他也保证了一贯的防守强
度，在队友的帮助下一度让广东队通过
半场都显得有些艰难。

郭艾伦的表现，不仅仅让人们看到
了他个人的进步，以及出色的状态，而且
还能够通过他看到了最为宝贵的辽篮精
神，那是永不服输、永不放弃的精神。只
要辽篮能够始终保持这样的精神，就能
够战胜一切困难，在即将到来的季后赛
中重新找回属于自己的胜利！

郭艾伦打出MVP级别表现

辽篮单外援作战不敌广东

尽管在客场输给广东队13分，
但是这样一场失利不但没有让球
队感到沮丧，反而从中收获了信
心。全队也通过这场比赛看到了
在即将到来的季后赛中，团结一致
战胜困难的希望！

广东队在签下两名超级外援
之后，的确展示出了非常强大的火
力，但是本场比赛辽篮在防守端缺
少内线支柱的情况下，依旧比较成
功地限制住了广东队的火力。107
分是广东队在更换了两名超级外
援之后，单场比分最低的一次。

同时，辽篮还通过积极逼抢，在
比赛中迫使广东队出现了 17 次失
误，比辽篮足足多出了 7 次。这主
要得益于辽宁球员在全场紧逼防守
中给予的高强度，逼迫广东队在从
后场运球通过前场的过程中，多次
出现失误，辽篮全场完成了12次抢
断，而广东队只有5次。

这种情况在比赛的第四节里
尤为明显，广东队一度连续三个回
合无法顺利通过半场组织阵地进
攻，甚至在最后阶段辽篮已经使用
全华班阵容的情况下，依然不敢让
小外援布鲁克斯下场，这显然是辽
篮积极逼抢之下取得的成果。

值得一提的是，在比赛第一节
和第四节这两节时间里，双方都是

单外援对阵的情况下，辽篮均取得
了单节比分的领先，尤其是末节打
出的25:16，让广东队单节只得16分
可以说是非常难得的。如果本场比
赛哈德森没有因伤缺席，辽篮在第
二节和第三节双方使用双外援的时
候，可能应对会更为从容一些，这样
一来辽篮在单外援对阵时的优势还
能得到更好的体现。

在比赛结束后，主教练郭士强
也表示了对比赛的满意，“这场比
赛球员表现得非常好，这场哈德森
也没打，上一场因为崴脚了，还有
点肿。而且我们内线还少了韩德
君，确实比较困难。但是整场比赛
球队的表现我是非常满意的，球员
们执行准备会要求非常好，把球队
的特点打出来了，这个是让我最满
意的。”

即便是在如此困难的情况下，
郭士强其实仍然觉得输掉比赛略
有遗憾，“今天的问题还是我们自
己的命中率不高，如果能够再多投
中三四个球的话，可能结果就不太
好说了”。在郭士强看来，球队的
整体投篮命中率只有 38.8%，如果
能够提高到 42%左右，可能就会是
不一样的局面，“主要是好几次创
造出机会后的空位三分没有投进，
第二节 9 投仅 1 中，这个实在是有

点遗憾。”
显然，郭士强从没有因为球队

遇到伤病困难就轻易放弃比赛，
在赛前球队就做好了充分的心理
准备，去利用自己的特点与优势
和 广 东 队 一 较 高 下 。 比 赛 过 程
中，辽篮成功地展示出了自己的
特点，打出了自己应有的优势，但
也因为一些细节上的问题，让比
赛留下了遗憾。不过，这样的过
程也给球队带来了足够的信心，
让他们知道在缺少韩德君的情况
下，依然有办法去和强大的对手
较量，也为球队接下来的继续调
整和改进指明了方向。

本场比赛过后，常规赛仅剩最
后一轮，辽篮早早锁定常规赛第
二，不用参加首轮的附加赛，因此
将获得比较充裕的休息和调整时
间，这对于球队来说也是比较有利
的一点。“确实，对我们来说韩德君
受伤是突发事件，对球队影响非常
大。因为他攻防两端对球队作用
都大，但困难来了就要想办法解
决，在一些打法和战术上做一些调
整。回去后还有一段时间可以进
行训练和准备，这对我们来说非常
重要”，郭士强总结道。

辽沈晚报、聊沈客户端首席记
者 高鹏电自东莞

辽篮输掉比赛却收获信心
疯狂逼抢致广东17次失误

新赛季的第一场比赛，辽足队长
的袖标戴在了 10 号球员桑一非身
上。而在这场比赛中，球迷们看到了
一个相比以往踢得更拼、也更有责任
感的桑一非。

其实，早在 2017 赛季，辽足还在
中超时，桑一非就曾经以队长的身份
首发。如今，30岁的桑一非以队长的
身份在新赛季的第一场比赛中首发，
他感觉与以往有些不同，责任感更强
了，“现在队里的年轻球员多了，我们
老队员还是要带着他们，多给他们以
鼓励。”

“很多人都是第一次踢这样的比
赛，而且还是首发，包括李振、孙兆
靓、王珐啊，赛前我就和他们说要放

开踢，不管失误与否，要拼出来”，桑
一非说，想给年轻队员多一些信心。

当记者问桑一非把自己定义为
老队员还是中生代球员时，他笑着
说，“差不多吧，在队里算是年龄大
的了。”

上半场比赛，桑一非有一脚精彩
远射打中横梁，回想当时的情形，“稍
有遗憾，但还是很快调整自己投入到
接下来的比赛。”

总结第一场比赛，桑一非对自己
和队友的表现还是比较满意的，尤其
是大家在场上表现出来的拼搏精神，

“第一场比赛，还是客场，加上高原，
大家都拼到极限了，重要的就是我们
非常团结。”

说到不足之处时，桑一非认为
是对教练技战术的执行，比赛体现
的内容跟训练还是有差距，“这场比
赛没有把臧导在冬训期间对我们要
求的传接和配合打出来，也和对方
的打法有关系，对手一直在打长传
球 、打 高 球 ，我 们 一 直 在 被 动 解
围，没有组织特别有效的进攻，上
半场我们的传接还可以，但是下半
场随着体能下降，我们的传接就不
好了。”

采访的最后，桑一非很肯定地说
道，“多给年轻人一些鼓励，多一点时
间，我们会越来越好。”

辽沈晚报、聊沈客户端记者 王
冠楠 电自贵阳

桑一非：拼到极限 我们会越来越好专访

桑一非（左一）在比赛中。
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